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川西町の小学校区の見直しについて（諮問） 

 

本教育委員会では、平成１８年２月に学校教育環境の充実を具現化するため

「学校規模の適正化に向けた通学区域の見直しに関する計画書」を策定し、各

地区座談会等を踏まえ、学校規模の適正化、通学区域の見直しの検討を進めて

まいりました。座談会等でいただいたご意見、ご要望を勘案した結果、町では

計画に示された中学校の再編整備を優先して行ってきたところであります。 

現在においても、本町の少子化傾向に歯止めはかからず、児童・幼児数は減

少しており、そのような状況のなかで、小学校における登下校の安全確保や、

学力・体力向上への対応等が学校教育の課題となっております。 

そのため、教育委員会では、将来における小学校の望ましい教育環境につい

て、平成２５年度から本格的に検討を行うこととしております。 

その際には、子どもたちの教育上の利益を最優先とし、保護者及び地域住民

に情報を公開しながら、学区再編を検討する際の基準等について合意形成を図

っていくことが大切であると考えております。 

つきましては、本町のより望ましい教育環境の実現を図るため、将来におけ

る小学校学区のあり方についてご提言をいただきたく、下記事項について諮問

いたします。 

 

記 

 

１ 諮問事項  川西町の将来における小学校学区のあり方について 

 

２ 答申期日  平成２６年１２月まで 


